

DISCOURS FETE VOTIVE 2010

Comme chaque année, nous profitons de la fête votive pour honorer la mémoire des hommes qui ont donné leur vie au cours des deux dernières guerres pour que notre pays vive dans la paix retrouvée.

Nous saluons leur courage et nous nous engageons à transmettre aux jeunes générations le souvenir de leur sacrifice.

C'est toujours un bonheur de vous retrouver au milieu de l'été : habitants de Floressas, résidents réguliers pour quelques semaines parmi nous, membres des familles revenus au pays pour la fête.

C'est l'occasion de remercier le Comité des fêtes et ses bénévoles qui animent fidèlement la vie de notre village : vide-grenier,, rencontres inter-villages, fête votive puis à venir randonnée pédestre et VTT, balade des gourmets...

Toutes ces animations permettent d'assurer les liens entre les habitants, de faire vivre la convivialité à Floressas.

Que tous ceux qui oeuvrent pour que ces moments forts d'amitié et de rencontres existent, soient mis à l'honneur aujourd'hui !

Un grand merci également à ceux qui fleurissent et entretiennent le bourg, faisant de Floressas un village à l'identité bien marquée où il fait bon vivre.

Maintenant nous vous invitons à partager le pot de l'amitié et espérons que ce moment sera riche d'échanges.